



校長室の窓から

令和5年度 「『J | N』大作戦」スタート！

昨年以上に桜の咲く時期が早く、暖かい日差しに誘われる毎日で、すでに半袖で登下校する児童が多くいます。

さて、7名の新入生のみなさん、ご入学おめでとうございます。保護者の皆様、お子様のご入学おめでとうございます。また、それぞれ1学年ずつ上の学年に進級したみなさん、進級おめでとうございます。本年度は、全校児童46名と教職員18名でのスタートとなりました。今年度のスタートに当たって、みだしにありますように「『J | N』大作戦」について子供達に話しましたので紹介します。

令和5年度キャッチフレーズ

「JIN」大作戦

J（「自分」の考えをもち、表現）
I（いつでも よいあいさつ・返事）
N（粘り強く仲間とともにゴールまで）

これからの世の中を生きていく子供達。「自分の考えをもち」ことが大変大事になってきます。また、目標（ゴール）に向かって、「自分から」進んで様々なことに「粘り強く」挑戦することも大事な力の一つです。もちろん、目標（ゴール）に向かって取り組んでいるとき、多くの困難に出遭うこともあります。しかし、仲間と協働して解決に取り組んだり、諦めることなく粘り強く努力し続けたりすることでさらに成長することができるにちがひありません。親や教職員は、「その子供達の姿を見つけ価値付けて、磨き、より輝かす、子供の前向きな意欲を育てる」ことこそが使命であるといえます。

そこで、神石小学校では、本年度も「自ら伸びる子・共に生きる子の育成」を学校教育目標とし、高い目標をもち、失敗を恐れず挑戦する児童を育てるとともに、児童が自分の考えをもち、他者と関わり、共によりよく生きようとする事ができるように指導にあたっていきます。そして、今年度も子供達が「また明日も学校に行きたい。」保護者の方が「行かせたい。」と言っていただくことができる学校をめざし、子供達・保護者・地域の皆様と共に歩んでまいりたいと思います。保護者・地域の皆様、本年度もご支援ご協力をよろしくお願いいたします。

校長 田丸 栄